

## **Quattro-Turnier 2022: Beschaffung fairer Bälle durch die Gemeinde**

Die Gemeinde hat sich auf den Weg zur Anerkennung als Fairtrade Gemeinde gemacht. Der Antrag mit Einreichung aller relevanten Unterlagen wurde gestellt, so dass mit einer Anerkennung im 1. Quartal 2022 zu rechnen ist. Eine Fairtrade Gemeinde sollte das Thema „Fairer Handel“ im Rahmen eines Prozesses unterstützen und zusammen mit wichtigen zivilgesellschaftlichen Gruppen in die Gemeinde hineinragen. Eine wichtige Gruppe sind die Sportvereine. Von Seiten des SC Memmelsdorf wird für das Jahr 2022 wieder ein Quattroball-Turnier geplant. Im Rahmen des Bewirtungsangebots sollen auch fair gehandelte Produkte zum Einsatz kommen. Zusätzlich wäre es aus unserer Sicht ein besonderes Zeichen, wenn während des Turniers auch mit fair hergestellten Bällen gespielt würde und die vorgesehenen Preisbälle im Rahmen der Gewinnkörbe ebenfalls solche Bälle wären. Die Gemeinde Memmelsdorf als Fairtrade Gemeinde könnte dieses Anliegen und Turnier in besonderer Weise unterstützen, indem sie die notwendigen Bälle finanziert und für das Turnier zur Verfügung stellt, unter dem Motto: „Memmelsdorf spielt fair“! Insgesamt würde es sich um 6 Trainingsfuß- und 6 Trainingshandbälle für das Turnier selbst und jeweils 3 hochwertige Matchfuß- und Beachvolleybälle für die Gewinnkörbe handeln. Diese Bälle sollten über die Firma „Bad Boyz“ in Nürnberg beschafft werden, die als regionaler Anbieter ausschließlich fair herstellter und gehandelter Bälle über große Erfahrung verfügt und Bälle von sehr guter Qualität vertreibt. Der in den Haushalt einzustellende Betrag beläuft sich nach diesen Planungen auf € 700,00.

Ergebnis: Antrag angenommen